

## **Abschied von Ulrike Riemann-Marx**

**Seit vielen Jahren ist Gemeindereferentin Ulrike Riemann-Marx die fachkundige Ansprechperson für alle Fragen der KiTa-Pastoral und Religionspädagogik im Bistum Aachen.**

*Von Michael Datené für das Leitungsteam  
6. Okt. 2024*



Mit einem kleinen Teil ihrer Arbeitskraft (20%) war sie aber auch im direkten Kontakt mit den katholischen KiTas vor Ort im Kontakt – seit 2018 in Eschweiler, zunächst in der Pfarre Heilig Geist (Süd), ab 2020 dann in der ganzen Stadt. In dieser Zeit hat sie zahlreiche Angebote für die KiTas erarbeitet und durchgeführt, oft zusammen mit einem Team von haupt- und ehrenamtlich Engagierten. Ein herausragendes Beispiel sind seit Jahren die großen Kinder-Aktionen bei den Wallfahrts-Oktaven in Kinzweiler und Nothberg. Auch die Auszeiten für die pro futura Einrichtungen hat Ulrike Riemann-Marx neu etabliert.

Auch beim Aufbau der ESCHI-Kinder- und Familienkirche für die Stadt Eschweiler hat Frau Riemann-Marx eine entscheidende Rolle gespielt und dabei vor allem auch die Vernetzung mit den KiTas nicht aus dem Blick verloren. Zudem lag die Vorbereitung der jährlichen Segensfeier für die Täuflinge des vergangenen Jahres in ihrer Hand.

Als Mitglied im Pastoralteam unserer Stadt stand sie diesem regelmäßig mit ihrem Weitblick, ihrer Vernetzung im Bistum und mit ihrer tatkräftigen Unterstützung zur Seite.

Leider muss uns Ulrike Riemann-Marx nun verlassen. Auch der Anteil ihrer Arbeitskraft, der bisher den pastoralen Aufgaben hier in Eschweiler zugute kam, wird dringend gebraucht für den Aufbau und die Weiterentwicklung einer zukunftsorientierten Pastoral mit und für die katholischen Tageseinrichtungen im ganzen Bistum Aachen.

Wir sind Ulrike Riemann-Marx sehr dankbar für alles, was sie für die Menschen hier in Eschweiler (vor allem für die Kinder und Erziehrinnen in den KiTas) getan hat, und für ihre fröhliche und zielgerichtete Art, mit der sie das Pastoralteam bereichert hat. Sehr traurig haben wir Abschied nehmen müssen von ihr – in der Zuversicht, dass ihre Arbeit auch weiterhin positive Auswirkungen für die KiTas in unserer Stadt haben wird. Unsere besten Wünsche und Gebete für ihre persönliche und berufliche Zukunft begleiten sie.

für das Leitungsteam

Michael Datené, Pfr.